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INDICAÇÃO Nº_____ /2017 

Vereador: Vanderlei Louzada Bianchi 

 

Senhor Presidente, 
Caros Edis. 
 

INDICAMOS, após satisfeitas as formalidades regimentais e apreciação do 
Plenário, que seja expedido ofício ao Senhor Prefeito Municipal de Itapemirim, 
Thiago Peçanha Lopes, solicitando-lhe a Criação de TOTEM nas Pracinhas de 
Itaoca, Itaipava e Itapemirim, respectivamente, “EU AMO ITAOCA, EU AMO 
ITAIPAVA E EU AMO ITAPEMIRIM”, para reforçar a identidade de onde 
vivemos e o orgulho de nossa terra. 
 
  
Sala das Sessões “João Batista Ferreira de Souza”, 06 de novembro de 2017. 
 

 
 
Vanderlei Louzada Bianchi 
Vereador -  

 
JUSTIFICATIVA: 
 
              Atendendo as solicitações que nos foram feitas, há necessidade e 
conveniência de se determinar ao setor competente da Administração, para que 
proceda a Criação de TOTENS, em Itaoca, Itaipava e Principalmente na Sede 
do Município, respectivamente “EU AMO ITAOCA, EU AMO ITAIPAVA E EU 
AMO ITAPEMIRIM”, nas Praças João Ferreira, Antônio Bianchi e Domingos 
Jose Martins, para reforçar a identidade de onde vivemos e ainda para 
expressarmos o orgulho que temos por essa abençoada terra. 
 
              Nosso objetivo é inseri-lo nas referidas Praças, para fortalecer o amor que 
temos pelo município, além de potencializar nosso nome por todos que irão tirar 
fotos e levar o nome de Itapemirim e suas praias já famosas pelas exuberantes 
belezas naturais, especialmente em suas redes sociais. O totem é um objeto 
artístico que reforça nossa identidade com o lugar onde moramos e, representa o 
trabalho que vem sendo feito para melhorar a vida dos Itapemirinense. 
 
              A ideia é que este totem seja o marco zero para as novas realizações que 
estão por vir.  O Itapemirinense precisa acreditar no governo e ter a certeza que 
dias melhores virão, para isso é importante realizarmos um trabalho que faça a 
população voltar a sorrir, com melhor qualidade de vida em todos os tocantes.  
  

Assim sendo, esperamos contar com o apoio dos Nobres Pares e que após, 
seja enviado ofício com cópia desta Indicação ao Executivo Municipal. 
  


		2017-11-06T11:58:22-0200




